
Observation n°58

Bonjour Madame AUDEBERT,

Etant  riverains  du  projet  photovoltaïque  de  Mignaloux  Beauvoir  et  après  étude  des
différents  documents  nous  nous  opposons  à  sa  réalisation.  Nous
déplorons l'artificialisation des terres agricoles.

 Dans un contexte de perte permanente de terres agricoles, il est regrettable d'utiliser plus
de 33ha de  terres  arables  et  cultivées aujourd'hui  pour  un  projet  photovoltaïque qui
pourrait très bien être réalisé sur différents parkings de Poitiers : le parking des arènes,
celui de Casino ou encore le dernier parking créé pour le personnel du CHU. Il est aussi
possible d'utiliser le toit de nombreux bâtiments dont les centres commerciaux.

Si toutefois pour verdir le projet, il était envisagé de coupler le photovoltaïque avec un
élevage d'ovins, les nuisances sonores et la prolifération de mouches seraient toujours
d'actualité  pour  les  riverains.  De  plus  il  est  indiqué  page  32  du  document
221206_EPA+Mignaloux-Beauvoir que la taille allouée n'est pas assez importante pour
qu'un élevage ovin soit rentable,

 

Nous vous remercions pour la prise en compte de ces remarques.

Cordialement

Claude et Sylviane TRINQUET 

Membres association Savigny Vent Debout


